



みどり

第5号 令和2年8月18日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んでいこうよ みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



前期後半がはじまりました！



2週間という短い夏休みが終わり、前期後半がはじまりました。夏休み前の全校集会は放送を使って行いましたが、そのときに次のような話をしました。

今年の夏休みは16日間と短い夏休みです。毎年夏休み前のお話では、【今年の夏休みのテーマ】について話してきましたが、今年の夏休みは「心も体もリフレッシュできる過ごし方をしよう」に取り組んでほしいと思います。感染予防が続いている中での夏休みです。健康や生活のリズムに気を付けた生活を送ってください。そして事件や事故にも巻き込まれたりすることのないように十分注意してください。8月17日（月）にみなさんの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

17日（月）に登校してきた子供たちの顔をみていると、笑顔であいさつしてくる子が多く、短いけど夏休みがあつてよかったなと思いました。7月24日（月）から実施した個人面談も大変お世話になりました。保護者の皆さんのお子さんへの思いや願いを、これからの学校生活に反映させていきたいと思っています。前期後半も子供たちの体調に十分気をつけながら教育活動を進めていきます。引き続き、ご協力とご支援をよろしく願いいたします。

7月の第2週はクリーン活動週間でした。

雨天が続いた一週間でしたが、雨が振る前や降った後、校庭が乾いてきたところを見計らって各学年単位で校庭や花壇・植え込み等の除草をしました。今年は、いつもより校庭で遊ぶ時間が短いので、草がたくさん生えてしまいました。30分程度の短い時間で蒸し暑い日もありましたが、子供たちは草取りをがんばりました。



PTA除草活動（7/28～7/31）

今年度のPTA除草活動は7月28日（火）～31日（金）と8月24日（月）～28日（金）になります。9日間の日程で、参加可能な日の8：00～9：00までの間の可能な時間での作業になります。1回目の7月28日（火）～30日（木）の3日間（31日は雨のため中止）には、のべ80名弱の保護者の皆さんが除草活動に参加してくださいました。暑い中ありがとうございます。2回目の8月24日（月）～28日（金）も、どうぞよろしく願いします。



「下野市新聞の日」新聞を楽しむ体験事業について

この体験事業は、下野市内の全児童生徒に新聞を無償配布することにより、活字媒体に慣れ親しむことで読解力を高め、社会情勢にも関心をもつことを目的としています。下野市新聞の日は、年3回、火曜日に実施されます。1回目は9月1日（火）です。配られた新聞は家庭に持ち帰りますので、お子さんがどんな記事に興味をもったか等、尋ねてみてください。

交通安全教室

梅雨の季節で天気が心配でしたが、1～3年生の交通安全教室を7月15日（水）に実施することができました。講師は前回と同じで、市交通安全指導員の石川さんと市安全安心課の三浦さんです。今回は、校庭に交差点を白線でつくり、1・2年生は安全な歩き方を、3年生は安全な自転車の乗り方を教えていただきました。



ピロティーにミストシャワーを設置

7月12日（日）に、南側ピロティーにミストシャワーがつけました。校庭での体育の授業後や昼休みに校庭で遊んだ後、教室に入るときにミストシャワーをあびて涼めるようになります。このミストシャワーは、PTAの予算で設置していただきました。保護者の方がボランティアで設置工事もしてくださいました。ありがとうございました。



学習指導員のご紹介

7月20日（月）から毎週月曜日と木曜日に、授業のサポートを行うとともに、生活のリズム等の乱れをなかなか取り戻せないでいる個々の子どものケアを教員と共に行う支援員さんが勤務して下さることになりました。名前は、古賀ゆかり先生です。10月いっぱい頃まで来てくださいます。どうぞよろしくお願ひします。

第2回配膳用手袋やキッチンペーパー等の寄付、ありがとうございました。

7月13日（月）～17日（金）の1週間、PTA執行部の呼びかけに多くの保護者の皆様が協力してくださいました。お陰様で、今回もハンドソープ、キッチンタオル、ティッシュ等がたくさん集まりました。これらの品物は、子供たちのために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。この他にも、6月から通常登校が始まり2ヶ月が過ぎましたが、この間、市長さんをはじめ下野市内の多くの方から応援メッセージをいただき、寄贈がありました。改めて感謝したいと思います。

- ・ 広瀬市長様から、応援メッセージ
 - ・ 下野市役所職員の皆様（互助会）から、応援メッセージとノートを1冊ずつ全児童にプレゼント
 - ・ しもつけロータリークラブから、非接触型体温計を寄贈
 - ・ 下野市青少年育成市民会議から、手洗い用石けん液（シャボネット）を寄贈
- ありがとうございました。



<お知らせとお願ひ>

- ・ 9月17日（木）と18日（金）の5時間目に保護者分散での授業参観を予定しています。詳しくはプリントでご確認ください。
- ・ 1年生は授業参観の時に引き渡し訓練があります。授業参観後は、お子さんの下校班と一緒に徒歩での帰宅をお願いします。
- ・ 2回目のPTA除草活動が8月24日（月）～28日（金）にあります。前回同様、参加可能な日の8：00～9：00までの間の可能な時間での作業です。よろしくお願ひします。リサイクル活動への協力もよろしくお願ひします。